











digital.union@sonapresse.com

@VIS DE STARS...

Les confinés 241 ou le quotidien du "Gaboma" sur la toile

Rudy HOMBENET ANVINGUI Libreville Gabon

₹'EST une série de capsules qui décrit le quotidien d'un confiné du 241 (Gabonais). Depuis le début du confinement partiel, la nouvelle vie de beaucoup ressemble à un voyage au bout de l'ennui. Trois Gabonais ont alors décidé de tromper cet ennui en initiant ce concept : "Les confinés 241". Chaque lundi, mercredi et vendredi, vous pouvez partager le cafard d'un Gabonais, qu'il soit sur le territoire ou ailleurs.

Diffusé sur Facebook, les différentes capsules réalisées à partir d'un Smartphone pendant 5 minutes, relatent les journées d'un personnage préalablement choisi. Pour le lancement de cette aventure, l'une des trois initiateurs du concept, Eunice Biyoghe, raconte avec une touche d'humour, son "ennui". Lunettes de soleil à la Maître Gims, elle fait un décryptage de l'actualité sur son fauteuil. "Demain c'est le 5, le Grand a dit qu'on ne devait pas payer les loyers. J'ai un fort sentiment que je suis sans revenus ", s'amuse à dire l'une des animatrices de l'émission Grand Mbandja.

Lundi cernier, c'est le judoka Anthony Obame qui, dans l'épisode 4, a partagé son ressenti de confiné, en tant que victime du Covid-19 qui a mis un stop



aux activités sportives. " Epreuve difficile pour le sportif, mais qu'il met à profit pour être plus près de ses contacts et amis ", a-til confié. C'est ce que doivent faire les acteurs qui voudraient se prêter au jeu.

Alors, mesdames et messieurs les confinés, les jours passent et se ressemblent, ce soleil qui

vous nargue, cette pile de livres que vous aviez promis de lire, mais qui continue de prendre la poussière. C'est désormais bouffe, WhatsApp, Netflix, et aussi dodo durant cette période. Une chose est sûre, ce n'est pas près de se terminer : le confinement va durer au moins quelques semaines. Pourquoi

ne pas en profiter pour partager votre "ennui " avec les autres confinés de Facebook? Boursier Tchibinda, Eunice Biyoghe et Judicaël Nzamba attendent vos vidéos. La seule condition, c'est d'être " Gaboma " et detenteur d'un bon Smartphone. En attendant les nouvelles capsules, restez chez vous!

L'Actu du web...

Par I. M'B.

RESTAURATION DU CERCUEIL DORÉ DE TOUTANKHAMON



Selon nos confrères de CGTN le 13 avril 2020, dans le laboratoire de restauration du nouveau Grand Musée égyptien de Gizeh, dans la banlieue du Caire, les archéologues étaient en train de restaurer le cercueil d'or du pharaon Toutankhamon. Il s'agit de la première restauration du cercueil en or du pharaon égyptien.

DEUXIÈME BRIGADE MÉDICALE **CUBAINE EN ITALIE**



Une deuxième brigade médicale cubaine est arrivée en Italie. 52 médecins et infirmiers cubains, issus de la brigade médicale internationale Henry Reeve de Cuba international medical brigade, ont posé leurs valises dans ce pays d'Europe du Sud, le plus frappé au monde par la pandémie de Covid-19, afin d'apporter leur aide au personnel médical à la Lombardie, la région italienne qui compte le plus de victimes.

COULISSES DES ARTISTES

DES PHOTOS POUR RACONTER LE COVID-19

R.H.A Libreville Gabon

₹'EST le deuxième jour du confinement pour le Grand Libreville. Pour beaucoup, la routine commence à s'installer et il semble que ce nouveau quotidien devrait durer. Pour faire face à la lassitude qui menace, sur les réseaux sociaux, le génie des artistes a été mis à contribution.

" Exprimez vos talents pendant le confinement en participant à ce concours photos

monde entier ", sous le thème " Covid-19'Fashion ". L'idée est de Désirey Minkoh, patron d'Afrikimages agency. Et c'est un concours en plus.

Elle consiste à prendre des clichés de votre nouvelle vie quotidienne, puis à les publier sur l'adresse de l'initiateur du concept. Une bien meilleure façon de vivre le confinement autrement. Mesures de protection, gestes de solidarité, confinement, bref, toute l'actualité de cette période de crise sanitaire

ouvert à tous les amateurs du doit être capturée par vos appareils photos.

> Ce concours, ouvert aux amateurs de la photographie, met un point d'honneur sur les photos en haute définition. Les meilleures images seront diffusées sur le site Web d'Afrikimages agency et ses partenaires internationaux.

Partagez cet instant d'isolement vu de votre fenêtre ou de votre balcon et, peut-être aussi, de votre voisinage.

Alors, à vos appareils... prêts,



COVID-19 : POURSUITES PÉNALES EN TUNISIE



" **Si** un malade ne respecte pas l'isolement exigé et les instructions du ministère de la Santé, et qu'il contamine ainsi une autre personne, nous pourrons le poursuivre en vertu du code pénal, et si la contamination entraîne la mort, il pourra être poursuivi pour homicide involontaire ", a déclaré le ministre de l'Intérieur tunisien, Hichem Mechichi, lors d'une conférence de presse, la semaine dernière. Plusieurs centaines de personnes ont déjà été arrêtées pour avoir bravé les mesures de confinement et de couvre-feu.